

JUSTICIA



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

Amenaza sindicato con cerrar la fiscalía de la CDMX, pide frenar despidos



POR DESPIDOS INJUSTIFICADOS

Trabajadores sindicalizados cerrarán las instalaciones de la FGJ CdMx

Ante la negativa de la fiscal Bertha Alcalde, piden la intervención de la presidenta, Claudia Sheinbaum, y de la jefa de Gobierno, Clara Brugada

NOEL F. ALVARADO

Ante los despidos bajo presión e injustificados, el secretario general del Sindicato Único de Trabajadores de la Fiscalía General de Justicia de la CdMx, Adolfo Manuel Aguilar Herrera, adelantó que, si no hay una solución, se van a manifestar y cerrar todos los edificios de la Fiscalía capitalina. Destacó que, para ello, se han sumado en apoyo otros sindicatos.

En entrevista para **La Prensa** de OEM, el líder sindical comentó: "tuvimos una reunión con todo mi comité ejecutivo y estamos determinando ir a cerrar los edificios. La fiscal, Bertha Alcalde Luján, no quiere entender, pues vamos a tener que tomar ya los edificios y se van a temas las territoriales", aseguró de manera tajante.

Vamos a ir cerrando todos los edificios y las coordinaciones territoriales de las fiscalías de las 16 alcaldías. "Vamos a ver si así nos hace caso la fiscal, nos po-

ne más atención, más que nada a la base trabajadora, administrativa y de base".

El líder sindical agregó: "estamos viendo fechas y, sobre todo, para convocar a toda la base trabajadora; esté de acuerdo en lo que vamos a hacer, es ir fraccionando, ir viendo con los compañeros los que están en las coordinaciones territoriales de la Fiscalía".

Y destacó: "vamos a ir escalonadamente, empezaremos en el Búnker y Coyoacán, y luego, todos los edificios de la Fiscalía de la CdMx. Vamos a convocar a los mil 950 trabajadores agremiados al sindicato para que se sumen al cierre de todas las instalaciones de la fiscalía".

El secretario general del Sindicato Único de Trabajadores de la Fiscalía General de Justicia de la CdMx, Adolfo Manuel Aguilar Herrera, aseguró que la fiscal, Bertha Alcalde Luján, es muy autoritaria; sus más cercanos colaboradores son acosadores; "no le permite nada a la base trabajadora para que se defienda. Están actuando completamente diferente

a lo que dice la nuestra presidenta, Claudia Sheinbaum, que viene con otra mentalidad y aquí surge otra situación".

Aseguró que la relación Fiscalía y sindicato anda muy mal la situación con la base trabajadora, porque los están presionando para firmar sus renuncias. Van 120 trabajadores de 15, 20 y 30 años que han sido destituidos bajo el argumento de la pérdida de confianza, pero, destacó: "violan el artículo 17 de algunas condiciones generadas de trabajo. El artículo 40, que son obligaciones de la titular que ellos mismos violan ese artículo. Entonces, estamos en esa situación difícil con la autoridad porque no entiende cuál es la base y los trabajadores de base y base sindicalizados".

El líder sindical de la FGI CdMx aseguró que "la mayoría de los trabajadores despedidos ya presentaron quejas e incluso han denunciado ante la Fiscalía de Servidores Públicos; ante el órgano interno y Derechos Humanos. Aparte, iniciaron su demanda ante el Tribunal de Conciliación y Arbitraje, y estamos en espera de ver todos esos resultados, porque la verdad, ha sido muy injusto".



OTROS SINDICATOS SE SUMAN AL ÚNICO DE LA FGJ CDMX

Aguilar Herrera recordó que desde que llegó la fiscal Bertha Alcalde Luján la situación se mantiene tensa entre los trabajadores, "está pidiendo renuncias, en general, a todos los trabajadores que sean de confianza, sean de base, no les interesó la antigüedad de cada uno de los trabajadores".

Debido a la negativa de una negociación, el secretario general del Sindicato Único de Trabajadores de la Fiscalía General de Justicia de la CdMx, Adolfo Manuel Aguilar Herrera, adelantó que ya enviaron solicitudes a la Presidencia de la República y a la Jefatura de Gobierno para buscar una reunión con la presidenta, Claudia Sheinbaum, y con Clara Brugada, en busca de una solución que no afecte a la base trabajadora sindicalizada.

"Lo que buscamos es tener un acercamiento y explicarles cómo está la problemática y de qué manera nos puede ayudar la presidenta, para que nos escuche. También estamos buscando el acercamiento con la licenciada Clara Brugada y vean qué está pasando en la Fiscalía, porque muchas veces no se dan cuenta qué pasa.

"Dentro de las instituciones, nosotros como organización sindical estuvimos apoyando a Clara Brugada en su campaña. Varios compañeros votaron y ahora me reclaman y me dicen cómo, si apoyamos, por qué ahora nos están atacando, de qué se trata.

"El presidente de la Federación de Sindicatos, a la que estamos agremiados, Marco Ayala, también ya envió un oficio para que se nos atienda y se busque un diálogo para evitar los despidos injustificados, pero hasta ahora tampoco ha habido respuesta", expresó el líder sindical.

Debido a ello, el secretario general del Sindicato Único de Trabajadores de la Fiscalía General de Justicia de la CdMx, envió un mensaje a todos sus compañeros de base de la FGJ CdMx, así como a todos los trabajadores, a mantener la unidad "ahorita es momento de demostrar esa unidad para sacar adelante toda esa problemática que tenemos con la actual administración que encabeza Bertha Alcalde".

Afirmó que el cierre de las instalaciones de la Fiscalía General de Justicia de la CdMx al que tienen programado se han sumado otros sindicatos, entre ellos el Único del Gobierno de la CdMx y el del Poder Judicial.

Subrayó que "desde el sindicato se va a defender con todos los recursos mate-

riales, humanos y jurídicos a los trabajadores que han sido despedidos y a los que están en proceso. Estamos ahorita, así incluso he tenido pláticas con otros compañeros secretarios generales en donde me están brindando, me van a brindar su apoyo", dijo Adolfo Manuel Aguilar Herrera.

Reveló que detectaron que, por instrucciones de la fiscal general, Bertha Alcalde Luján, quienes se han encargado de presionar para pedir renuncias son la encargada de la Coordinación General de Investigación Territorial y sus Fiscalías, Elizabeth Hernández Hernández, y la coordinadora de Enlace Administrativo de esa coordinación, María del Pilar Verde Mosco.

El secretario general del Sindicato Único de Trabajadores de la Fiscalía General de Justicia de la CdMx, Adolfo Manuel Aguilar Herrera, concluyó al señalar que: "nosotros ahorita como comité ejecutivo, vamos a ir al gobierno de la Ciudad de México. Sabemos que hay atención a ciudadanos los martes, y vamos a hacernos escuchar por la jefa de Gobierno, Clara Brugada, y si está la fiscal Bertha Alcalde, pues ahí le haremos saber los conflictos que atañen los derechos individuales laborales y colectivos de los trabajadores ya agremiados, adscritos a diversas áreas de la Fiscalía de la Ciudad de México.

Adolfo Manuel Aguilar Herrera, adelantó que, si no hay una solución, se van a manifestar y cerrar todos los edificios de la Fiscalía capitalina





CDMX: Consejería
jurídica emite
reglamento contra
acoso. Pág. 3

Combate CDMX el acoso sexual en oficinas públicas

: EN CASO DE que se presente alguna de las conductas prohibidas, será sancionada conforme a lo establecido en materia administrativa o penal

Jonathan Nácar

Con una postura de cero tolerancia a las conductas de hostigamiento y acoso sexual, la Consejería Jurídica y de Servicios Legales de la Ciudad de México emitió un listado de las conductas prohibidas para todo su personal.

A fin de privilegiar un ambiente laboral respetuoso de la ética y la dignidad, y garantizar el derecho a una vida libre de violencia, la institución encabezada por Eréndira Cruzvillegas Fuentes, informó que está preparando un protocolo especializado para prevenir y atender las denuncias por acoso y hostigamiento sexual.

Además de anunciar capacitaciones de forma regular sobre temas de perspectiva de género, igualdad sustantiva y derechos humanos para todas las personas funcionarias que integran la institución, la Consejería se comprometió a promover la cultura de la denuncia de todas las formas de violencia contra las mujeres servidoras públicas, con el objetivo crear un ambiente laboral libre y sano.

En ese sentido, en el pronunciamiento de la Consejería Jurídica, publicado en la Gaceta Oficial capitalina, se advirtió que, en caso de la comisión de alguna de las conductas prohibidas, estas serán sancionadas conforme a lo establecido legalmente en materia de responsabilidades administrativas o penales.

Y en caso de haber sido testigo o ser víctima de hostigamiento sexual y/o acoso sexual, la dependencia reiteró que la persona puede acudir a denunciar, por la vía administrativa, ante el Órgano Interno de Control de la Consejería.

Respecto a las denuncias penales, ante la Agencia del Ministerio Público especializada en delitos sexuales de la Fiscalía de Investigación de Delitos Sexuales de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad

de México; y por la vía laboral, acudir a la Subprocuraduría de Atención a Mujeres en el Trabajo de la Secretaría del Trabajo y Fomento al Empleo capitalina.

“La Consejería Jurídica y de Servicios Legales tiene la convicción de actuar dentro del marco jurídico aplicable en la materia, a fin de que toda persona en el desempeño de su empleo, cargo, comisión o función se conduzca de forma respetuosa, y se abstenga de realizar conductas de hostigamiento sexual o acoso sexual”, subraya el pronunciamiento.

En la lista de 20 conductas prohibidas, se incluye el contacto físico como tocamientos, abrazos, besos, manoseos y/o jalones de naturaleza sexual y sin el consentimiento de la persona; expresar comentarios, burlas, piropos o bromas con connotación sexual; condicionar la obtención de un empleo, su permanencia en él o las condiciones del mismo, así como condicionar la prestación de un trámite o servicio público a cambio de conductas sexuales.



Foto: Andrea Murcia Monsivais / cuartoscuro.com





¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC